



## Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Sep 22, 2023 - 09:00



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 22 September 2023 - Bripta Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Hari ini, Jumat, 22 September 2023, pukul 09.00 WIB, ia melaksanakan kegiatan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) serta anjangsana di Kp. Ciputat, Rt.02/01 Desa Bojongkalong.

Dalam pertemuan tersebut, Bripta Iwan Kartiwan memberikan sejumlah

himbauan kepada perangkat Desa Bojongkalong serta warga masyarakat yang hadir. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Pencegahan Kebakaran Lahan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar. Upaya ini dilakukan untuk mencegah kebakaran hutan dan lahan yang dapat merusak lingkungan dan mengganggu kehidupan masyarakat.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Bripka Iwan Kartiwan juga mendorong warga masyarakat untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna menjaga keamanan di Desa Bojongkalong. Ini adalah langkah proaktif untuk mencegah terjadinya tindak pidana.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri yang bisa saja berujung pada eksploitasi.
4. **Melaporkan Kejadian yang Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol yang terjadi di lingkungan mereka. Hal ini akan membantu penegak hukum dalam menjaga keamanan wilayah.
5. **Program "AA DEDE PRESISI" Polres Sukabumi:** Bripka Iwan Kartiwan juga menginformasikan tentang program "AA DEDE PRESISI" dari Polres Sukabumi, yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam masyarakat.

Dengan adanya giat DDS dan anjangsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong terus berusaha menjalin komunikasi yang baik dengan warganya, sambil memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Bojongkalong.